
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  E  INFORMAÇÕES

SOBRE  ÁREA  QUE  ESPECIFICA  EM  VILA

RECREIO.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Na confluência das Ruas Tapajós, Itapicuru, Paranaguá e São

Francisco,  no  bairro  de  Vila  Recreio  há  área  pública,  não  urbanizada,  com algumas

árvores.

Moradores  das  imediações  nos  procuraram  reclamando  das

condições da mesma em relação a limpeza e manutenção pública e em visita à mesma

com nossa assessoria, constatamos que as reclamações feitas procedem.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos

ao Executivo Municipal:

1. Confirmar se tratasse realmente de área pública e em

caso positivo se há denominação e qual a destinação original da mesma no loteamento

do qual se origina, e eventuais alterações posteriores que possa ter ocorrido?

2. Providências  quando  a  manutenção  e  conservação

geral  de  limpeza  pública  daquela  área  pública,  com  recolhimento  de  lixo  e  entulho,

roçada,  verificação  da  iluminação  em  torno  da  área,  poda  de  árvores  e  outras

providências pertinentes.

3. Informar se há projeto planejado para urbanização da

área, se for público, e em que condições os mesmos se encontram, se positivo, destinado

ao uso pelos moradores das imediações e população em geral.
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4. Que  se  informe  a  este  Edil,  da  programação  e  da

realização do serviço em caso positivo, ou de quais as razões pelas quais elas não estão

previstas e ocorrerão, caso negativo.

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de

Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 07 de junho de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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